
REQUERIMENTO

Nº 003445 EMENTA:
REQUER INFORMAÇOES DA MUNICIPALIDADE
ACERCA DE EXTRAÇOES DE ARVORES NO
HOSPITAL SANTA TEREZA DE RIBEIRAO PRETO.

SENHOR PRESIDENTE
Fomos procurados por munícipes residentes no entorno da

Avenida Adelmo Perdizza, para que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local
objetivando a obtenção de informações acerca das extraçõesde árvores realizadas nas
dependências do Hospital Estadual “Santa Tereza”, localizado no número 495 da
referida avenida.

Munícipes informam foram extraídas inúmeras árvores.
Nesse sentido, solicitamos informações da Secretaria do Meio

Ambiente acerca do procedimento realizado no local:

1) Há autorização por parte da municipalidade? - Havendo,
REQUER-SE a cópia das respectivas autorizações;

2) Houve compensação ambiental? — Detalhar em caso de
resposta positiva.

Por fim, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental, e
depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo
Senhor Prefeito Municipal para que se encaminhe respostas aos questionamentos e
manifestações acerca dos fatos acima narrados. /
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